

## CIUDAD RODRIGO



Una de los típicos desencierros del Carnaval del Toro de Ciudad Rodrigo, que también entra en la convocatoria del certamen.

VICENTE

# 'Torosturismo.com' convoca un premio de fotografía sobre temas taurinos

Los trabajos deberán enmarcarse en la zona miobrigense y con extensión a la comarca

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

Los gestores de la web *Torosturismo.com* han convocado el primer concurso de fotografía con el fin de seguir abundando en su esencia, dar a conocer el mundo del toro y sus entresijos, algo que vienen haciendo desde hace varios años.

En esta ocasión y continuando con la práctica de poner en marcha

actividades que puedan atraer a aficionados y profesionales a la fiesta desde sus distintas variantes, los gestores de esta web han convocado un certamen fotográfico "cuyo objetivo no es otro que plasmar los momentos taurinos de nuestra tierra. Tanto profesionales de la fotografía, aficionados o simplemente personas a las que le guste plasmar en una imagen la esencia de la fiesta, están invitados a participar", se apunta en la convocatoria pública.

La temática elegida, siempre desde el punto de vista taurino, ha de tener como referencia, la zona de Ciudad Rodrigo y su comarca. La dehesa charra, festejos popula-

res, el Bolsín Taurino, el Carnaval del Toro, o cualquiera de las actividades que se llevan a cabo en el Hotel Conde Rodrigo II, son algunos de los ejemplos claros de ello.

A través de las fotografías de los concursantes, *www.torosturismo.com* pretende hacer "un recorrido en imágenes por los rincones y momentos más especiales del año en la zona, potenciar y promocionar nuestras fiestas y nuestro enclave geográfico que, en definitiva, es clave en el engranaje de la fiesta de los toros. Las fotografías permanecerán expuestas en el Hotel Conde Rodrigo II durante la celebración de las III Jornadas Taurinas previstas para el mes de marzo.

Los organizadores, que remiten a las bases de la convocatoria en su página web, anuncian de antemano que el concurso "contará con importantes premios", ya que repartirá un total de 4.600 euros en premios, además de "importantes paquetes turísticos".

El plazo para presentar los trabajos se inicia hoy con la publicación de las bases de la convocatoria del concurso fotográfico.

Esta iniciativa abunda en el interés de los promotores por difundir todo lo relacionado con el mundo taurino y su vinculación con la Tierra de Ciudad Rodrigo, un enclave con historia, tradición y proyección en la faceta taurina. ■

## Bodas de plata de Pili García y Quique Sendín en Cerralbo

La iglesia parroquial de El Sagrario, vulgo Cerralbo, acogió el pasado sábado la ceremonia religiosa en la que Pili García y Quique Sendín celebraron sus bodas de plata, un acto religioso entrañable y que fue oficiado por el párroco Ángel Martín Carballo, quien ofreció una amena homilía. La 'novia' fue a la ceremonia religiosa con un elegante vestido blanco, queriendo también significar el sentido de la celebración. Los protagonistas de la ceremonia estuvieron acompañados por sus dos hijos, otros familiares y amigos. Posteriormente, disfrutaron de una comida en las instalaciones del Hotel Conde Rodrigo II, de Ciudad Rodrigo. / VICENTE



## FERIA DE TEATRO

Amigos del Teatro da hoy a conocer los premios que concede el público

A.T.M.  
CIUDAD RODRIGO

La asociación Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo dará a conocer hoy los premios que establece en cada edición de la Feria de Teatro de Castilla y León. A lo largo de la jornada dominical, una vez rematado el escaparate teatral de 2011, los socios de este colectivo miobrigense surgido al socaire de la Feria de Teatro, han ido emitiendo sus votos para determinar qué espectáculos, en sus diferentes espacios, merecen la consideración del público.

El pasado sábado, en el colofón de la pasada edición de la Feria, fueron entregados los premios de la XIII Feria de Teatro, un acto que tuvo como escenario el Palacio de Montarco en el transcurso del verán teatral, una cita para los programadores y técnicos y actores que se acercan al escaparate miobrigense.

A lo largo de esta mañana se dará a conocer el veredicto del público sobre la Feria. ■

## RELIGIÓN

Experiencia muy positiva de los asistentes de la Diócesis a la JMJ

E.A.S.  
CIUDAD RODRIGO

Un total de 47 personas de la Diócesis civitatense vivieron una "gran experiencia" en la participación en la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ). Una experiencia significativa de "encuentro con jóvenes de todo el mundo y con el santo Padre. Una gran fiesta de la fe que nos ha ayudado a fortalecer nuestra fe e impulsarnos en la vida cristiana", señalaron fuentes del episcopado miobrigense.

En la fiesta de acogida al Papa estuvo un representante de cada Diócesis, en el escenario de la plaza de Cibeles, junto a Benedicto XVI. De parte de Ciudad Rodrigo fue el seminarista Miguel Ángel García Miguel, que ha estudiado segundo de Bachillerato.

En la vigilia de oración de la noche, estuvo Pablo Moreno Hernández, el delegado de Pastoral Juvenil y en la misa de clausura del domingo 21 el joven Francisco Javier Rubio Sierro. ■